

IAA 2015: Mitsubishi Outlander in über 100 Punkten überarbeitet

Mitsubishi stellt auf der IAA in Frankfurt (- 27.9.2015) den neuen Modelljahrgang des Outlander vor, der nicht zuletzt an den beiden vorderen bumerangförmigen Chromspangen zu erkennen ist. Hinter dem optisch selbstbewussteren Auftritt und hochwertigerem Innenraum verbirgt sich mehr als nur Facelift. Mitsubishi hat das SUV in mehr als 100 Punkten verändert. So wurde beispielsweise auch das Geräuschniveau weiter gesenkt. Künftig hebt sich der Plug-in Hybrid Outlander auch äußerlich an der neuen Frontpartie ein wenig ab. Um noch mehr Kunden vom PHEV zu überzeugen, hat Mitsubishi die Herstellergarantie für die Fahrbatterie erhöht. Sie beträgt für den Modelljahrgang 2016 nun acht Jahre bzw. 160 000 Kilometer. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi Outlander.



Mitsubishi Outlander.



Mitsubishi Outlander.



Mitsubishi Outlander.



Mitsubishi Outlander.



Mitsubishi Outlander PHEV.



Mitsubishi Outlander PHEV.
